
【一般質問】　第280回（令和元年12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 高齢者等見守りSOSネットワーク事業

　① 事業の設立趣旨と事業内容
　② 行方不明時SOSネットワーク設置状況
　③ 協力事業所の増加
　④ SOSネットワークを使った捜索活動件数
　⑤ 行方不明者発生時の対応と訓練

⑥ 広域的な連携体制
⑦ 事前登録者数と認知症推定患者数
⑧ 事前登録者を増やす取り組み
⑨ GPS発信機などによる見守りシステム

２． 空き家の管理対策

　① 空き家の状況確認方法
　② 空き家数の推移
　③ 空き家の老朽化などの状態管理
　④ 空き家所有者の意向調査内容
　⑤ 人口増に向けた空き家活用

１． 太陽光発電事業の規制について

　① 太陽光発電事業に対する現在の規制について
　② 小規模太陽光発電施設への対応について
　③ 今後の太陽光発電を含む開発行為全体についての規制について

２． 市道小谷西谷線の整備について

　① 市道小谷西谷線整備予定地の補修について
　② 市道小谷西谷線の今後の整備予定について

３． 公共交通について

　① 宇仁地区の地域主体型交通構築の現状について
　② 地域主体型交通全体の考え方について
　③ 富田地区での地域主体型交通の考え方について
　④ 「協創のまちづくり条例」と地域主体型交通について

４． 気球と白鳥について

　① 気球の今後の展開について
　② 「気球の飛ぶまち加西条例」が求める連携、協議等について
　③ 加西市への白鳥飛来数減少の原因について

５． 北条高校のクラス数復元について

　① 来年度でのクラス数復元が出来なかったことについて
　② 今後のクラス数復元に向けての活動について
　③ 北条高校活性化に向けた教育委員会の役割について
　④ 北条高校活性化に向けた今後の取組について

質　問　者
（全10名）

質　問　内　容

5番
深田照明

8番
中右憲利
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【一般質問】　第280回（令和元年12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全10名）

質　問　内　容

１． 市営住宅の状況について

　① 利用状況について（空き家）の状況は
　② 木造市営住宅の維持管理費について
　③ 長期間空き家になっている住宅について
　④ 市営住宅の今後の考え方について

２． 子育てについて

　① 幼児の家庭内虐待について行政の対応は
　② 加西市における小、中学生のスマホの携帯状況は
　③ 今までの様々なトラブル発生件数は、対応について
　④ 複雑化する問題について市の考えは、今後の取り組みについて

１． 教育について

　① 小中高連携について（取り組み・計画）
　② 学校の中期的な将来構想の検討について（取り組み・計画）
　③ 教員間暴力・暴言について（事例の有無・予防啓発）

１． 加西市の教育について

　① 小中学校のあり方について
　② 特別支援教育の現状と今後について
　③ 不登校の増加について
　④ 外国人児童生徒の現状について

１． 加西インター産業団地について

　① １－２工区の進捗について
　② １－１工区の状況について
　③ ２工区、４工区の状況について
　④ 関連工事について

２． 産業団地に関連した周辺道路について

　① 県道下滝野市川線（１４５号）について
　② 県道大和北条停車場線（３６９号）について
　③ 県道多可北条線（２４号）について
　④ 市道上野殿原間の整備について

３． （仮称）泉こども園について

　① 工事の状況について
　② 安全対策について
　③ 送迎について
　④ 統合後の空き施設について

４． 加西市の貸出施設、空き施設の状況について

　① 貸し出し状況について
　② 空き施設の今後の予定について

５． 北条高校、播磨農業高校について

　① 進学希望調査の結果について
　② 将来の加西市の対応について

13番
衣笠利則

1番
北川克則

11番
深田真史

2番
高見博道
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【一般質問】　第280回（令和元年12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全10名）

質　問　内　容

１． 財政について

　① 財政計画と財政の現状
　② 第６次総合計画と財政計画について
　③ 補助金の一般財源化について

２． 地域防災計画について

　① 災害の大規模化、広域化への対応について

３． 公共交通対策について

　① 北条鉄道交差設備について
　② 地域主体型交通について

４． 文化活動の推進について

　① 文化団体との連携、育成の内容について

５． 社会基盤整備プログラム（2019～2028年度）について

　① 国道３７２号バイパスについて
　② 下滝野・市川線について
　③ 防災対策事業について

６． 教育問題について

① こども園の民営化について
② 小規模校への支援について
③ 泉よつばこども園開設にともなう廃止園施設の活用

１． 健康長寿の現状と問題点について

　① 要介護と要支援の現状
　② 小規模多機能型居宅介護施設について
　③ 要支援者の受け皿
　④ 健康長寿に向けた今後の施策

２． 図書館資料の収集について

　① 収集の現状
　② 収集の告知案内
　③ 今後の資料収集について

１． 市・県外から市内に移住した加西市内の企業就労者について

　① 企業就職を機に移住した人口の把握と調査方法について
　② 住環境について
　③ 地域やコミュニティとの繋がりについて
　④ 今後の企業就労者との関わりについて

２． 観光イベントについて

　① 観光を目的としたイベントについて
　② 実施後の効果について
　③ 加西市の特産品の開発とＰＲについて
　④ 他の課との連携について

3番
下江一将

7番
井上芳弘

4番
佐伯欣子
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【一般質問】　第280回（令和元年12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全10名）

質　問　内　容

１． 安全安心なまちづくりについて

　① 県・市道の整備状況について
　② ひょうごアドプト活動について
　③ World Masters Games 2021 Kansaiにおける道路・観光看板整備について
　④ 北条鉄道交差施設整備事業について

２． 誰もが安心して暮らせる福祉施策ついて

　① 障害者優先調達推進法における物品及び役務の調達目標と実績について
　② 「親亡き後」の障がい者支援等について
　③ 市立加西病院の今後について

３． 全国に誇れる『教育都市かさい』の実現について

　① PTAの負担軽減（給食費の公会計化）について
　② 夏休みのプール開放について
　③ 運動会について
　④ 教師間いじめについて

10番
丸岡弘満
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